



のびのび 遊び
わくわく 気づき
心 ぽかぽか
二の宮幼稚園

えんだよい



令和6年(2024年)11月1日 No.77 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

11月に入りました。12月の生活発表会に向けてテーマも決まり各学級とも準備が進められています。りす組さんは、パン屋さんのセットづくりをしています。なにやら、大きな食パンをつくっています。絵の具でパンを白く塗っています。きりん組さんは、エルマーのぼうけんごっこをするために、どうぶつ島のジャングルの様子を表現しようと、そんな雰囲気を出すためのジャングル森の樹木、大きな葉っぱをつくって網にくっつけています。さて、どんな感じに仕上がっていくのか楽しみです。



10月の誕生会がありました。お友達から4つの質問を受けて誕生者がそれぞれ答えていました。たくさんの質問を受けて答えていたお友達のことがよくわかったようです。誕生会のあとは、お楽しみ会(げきごっこ)「ねずみのでんしゃ」を行いました。先生方がねずみに扮して母ネズミが子ネズミたちをチューチュー幼稚園まで連れていくと、大きなへびに出会いますが、へびを脅かして退治して「♪チューチューゴーゴーチューチューゴー」と楽しく幼稚園に通っていくお話しです。(笑)



チューリップの球根植え きりん組さんが、土づくりを始めました。プランターの中の除草をし、土に肥やしを混ぜてサラサラにしたら、またプランターにもどしました。11月1日は、フカフカになった土の中に「チューリップの球根」を植えました。春になったら、「卒園式」に向けて、花も園児も色とりどりの美しい花を咲かせてくれることを期待しています。♥



土の中から沢山の幼虫が出てきたよ。飼育箱に入れて育てよう！